



RÉVISION DE VÉLOS

Se déplacer en sécurité

Un mécanicien effectue une révision des points de sécurité, fait les réglages principaux, remplace les pièces dites «consommables» et établit un diagnostic du vélo.

Le concept

Sur un marché, un lieu de travail ou lors d'événements comme la Semaine Européenne de la Mobilité, un mécanicien diplômé de la Maison du Vélo réalise l'entretien de 10 à 15 vélos sur une journée.

La révision comprend : le gonflage des pneus, la lubrification de la chaîne, le dévoilage des roues, le réglage des freins et de la direction.



Informations pratiques



Cette maintenance inclut la fourniture et la pose des pièces suivantes : câbles, gaines, patins de frein, lubrification de la chaîne, ampoules ou kits d'éclairage.



Emplacement de 15 mètres carrés pour 1 barnum ou à l'abri des intempéries et éclairé, 1 table.

Les options

La révision peut être combinée avec :

- un stand d'information
- un test de vélos utilitaires
- la découverte des aménagements cyclables alentours
- le vélo-mixeur
- le vélo psychédélique
- une exposition
- la balance climatique pour calculer ses émissions de gaz à effet de serre en fonction de son mode de déplacement, etc.

Contactez-nous

Thomas Berthet - responsable Services aux professionnels

services.pro@maisonduvelotoulouse.com

05 61 71 09 91

L'association la Maison du Vélo est une structure de l'économie sociale et solidaire dont l'objet consiste, par la déclinaison d'une offre de services, à développer l'usage du vélo. Ses prestations sont des services aux membres. L'adhésion est valide un an de date à date, à compter de la date du premier service rendu.